

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2 0 1 8



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Suara Merdeka	Jateng Pos	Jawa Pos/Radar Semarang	Media Indonesia	Wawasan
Tribun Jateng	Metro Jateng	Republika	Kompas	Media Online

Wilayah Berita: Kabupaten Karanganyar

Halaman 21

## 14 Kelompok Tani Terima Hibah Rp 1,015 Miliar

**KARANGANYAR** - Kelompok tani di Karanganyar menerima bantuan hibah sebesar Rp 1,015 miliar dan enam buah traktor roda dua, yang diserahkan Bupati Juliyatmono di aula Bank Jateng. Bantuan itu untuk membeli bibit pertanian dan upaya pengembangan kelompok tani yang ada.

"Saya berharap setelah memperoleh bantuan ini, petani betul-betul kreatif mengembangkan produk pertanian, apa pun. Saya ingin di Karanganyar tumbuh satu desa satu produk unggulan, kemudian dipasarkan yang baik secara online, sehingga dibaca dan diketahui semua orang," kata dia.

Dengan cara itu maka setiap orang akan datang ke Karanganyar, mencari produk unggulan yang memang bisa diperoleh hanya di Karanganyar. Produk apa pun dengan kemasan baik, dengan sistem pemasaran yang baik, pasti menarik.

Dia mengatakan, tak setiap desa punya produk unggulan yang berbeda, bisa saja dua atau tiga desa punya produk sama, sehingga mana yang lebih unggul dipasarkan dan yang lain membuat produksi yang sama untuk menyuplai desa tersebut.

"Silakan berlomba, mungkin satu desa punya produk singkong jalak tawa yang unggul, desa lain siap dengan duku, durian, atau jambu yang sudah dikenal diproduksi di Ngargoyoso, sehingga yang lain ikut tergerak membuat produk unggulan," kata Bupati.

Bupati juga mengatakan sudah berbicara dengan lurah dan anggota Badan Permusyawaratan Desa (BPD) untuk memikirkan produk unggulan tersebut. Dia juga mengaku akan bicara dengan RT dan RW untuk mendorong jika ada anggota masyarakat yang punya produk unggulan.

Dia juga meminta desa memiliki tenaga yang honorinya diambilkan dari dana desa. Tenaga itu harus ahli di bidang teknologi informasi untuk membantu desa memasarkan produk tersebut. Setiap desa diimbau memasang internet yang sambungannya dipakai bersama untuk warga setempat sehingga ada demam internet di desa tersebut. (an-31)